

Fecha <b>21.03.2009</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>3</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

## Muere delegado de Semarnat en accidente vial

### En el percance resultaron lesionados otros dos funcionarios más

NOTIMEX

DURANGO.- El delegado de la Semarnat en la entidad, Ricardo Adán Peralta Durán, falleció anoche en un accidente carretero en el cual resultaron lesionadas otras personas, entre ellas el gerente estatal de la **Conagua**, Jorge Armando Nevárez Montelongo, informó la PGJE.

De acuerdo con la Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE), el accidente se registró alrededor de las 20:00 horas del jueves, a unos 10 kilómetros de esta ciudad, en la autopista Gómez Palacio-Durango, cuando los funcionarios regresaban de una gira de trabajo.

Explicó que según el reporte de Protección Civil municipal, el percance fue a la altura del kilómetro 28 de la autopista, cuando a la camioneta tipo Durango en que viajaban los funcionarios, se le reventó un neumático, por lo que ésta volcó. Elementos del Cuerpo de Bomberos y de diversas corporaciones de rescate acudieron al punto del accidente para las labores de auxilio.

En la unidad viajaban también Nevárez Montelongo, gerente estatal de la **Conagua**; Pedro Romero, subgerente del Departamento de Asistencia Técnica Operativa y colaborador del gerente de la dependencia, así como Félix Huizar, chofer de la unidad, y al menos otras dos personas, quienes fueron trasladados para recibir atención médica.

La mañana de ayer se informó sobre la realización de una ceremonia luctuosa oficial para el delegado de la Secre-

taría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat).

En esta ceremonia se espera la presencia de representantes de los tres niveles de gobierno, tras lo cual se espera que los restos de Peralta Durán sean trasladados a Querétaro. ■

### Causas

El percance fue a la altura del kilómetro 28 de la autopista Gómez Palacio-Durango, cuando a la camioneta tipo Durango en que viajaban los funcionarios, se le reventó un neumático, por lo que ésta volcó



CUARTOSCURO

